

[...] En un paso estratégico para continuar fortaleciendo su liderazgo en los negocios internacionales, Grant Thornton Argentina anuncia la designación de Natalia Avallone como nueva Directora del International Business Centre (IBC) para Argentina y Perú. Avallone será la encargada de liderar la expansión y el desarrollo de oportunidades internacionales para empresas en ambos mercados, consolidando aún más la presencia de la firma en los escenarios globales. Dado su alto grado de experiencia en nego [...]

En un paso estratégico para continuar fortaleciendo su liderazgo en los negocios internacionales, Grant Thornton Argentina anuncia la designación de Natalia Avallone como nueva Directora del International Business Centre (IBC) para Argentina y Perú. Avallone será la encargada de liderar la expansión y el desarrollo de oportunidades internacionales para empresas en ambos mercados, consolidando aún más la presencia de la firma en los escenarios globales. Dado su alto grado de experiencia en negocios internacionales y su sólida cartera de clientes, la oficina de Buenos Aires de Grant Thornton Argentina fue designada -en 2001- como International Business Centre (IBC). La red Grant Thornton cuenta en la actualidad con 40 IBCs genera puentes estratégicos entre los mercados nacionales e internacionales. El trabajo de éstos se basa en la integración de equipos multidisciplinarios, permitiendo que la compañía brinde un servicio de valor agregado que combina know-how local con el respaldo global.

En 2024, Grant Thornton Argentina recibió el prestigioso Quality Go Beyond Award un reconocimiento a la calidad y el compromiso con los estándares internacionales que caracterizan a la red global. Este premio subraya la importancia del trabajo realizado por la firma y el equipo liderado por Natalia Avallone, quien hasta el momento se desempeñaba como responsable de Riesgo y Calidad.

Contadora pública graduada de la Univ. de Buenos Aires (UBA), la ejecutiva cuenta con más de 25 años de experiencia profesional, tanto a nivel nacional como internacional. A lo largo de su carrera, ha sido parte fundamental de la red Grant Thornton, habiendo trabajado durante 16 años como Gerente de Auditoría. Su vasta experiencia en el área de riesgo y calidad, junto con su profundo conocimiento de los mercados locales e internacionales, la convierten en la persona ideal para liderar esta nueva etapa.

"Mi rol en el área de riesgo y calidad, sumado a mi experiencia de más de 22 años en la red Grant Thornton, me ha llevado conocer a colegas en todo el mundo y establecer lazos que podrán facilitar la concreción de nuevas oportunidades de negocios más allá de las fronteras. En este sentido, la designación es un desafío y una gran responsabilidad ya que voy a representar junto al Managing Partner al IBC de Buenos Aires, facilitando la expansión de nuestros clientes nacionales y extranjeros a nuevos mercados", expresa Avallone. A partir de 2025, el International Business Centre de Buenos Aires se consolidará como base de operaciones internacionales de Grant Thornton para Argentina y Perú, brindando a las empresas de ambos países una plataforma estratégica para su expansión global. Así, aquellas organizaciones que busquen expandirse más allá de sus fronteras, encontrarán en el IBC de Buenos Aires el aliado ideal para lograr sus objetivos.

Fernando Fucci, Managing Partner de Grant Thornton Argentina y actual director del IBC, expresó: "La trayectoria de Natalia en Grant Thornton y su experiencia trabajando con empresas argentinas y extranjeras en el mercado local e internacional la convierten en la persona ideal para acompañarme en el International Business Centre. El Quality Award recientemente obtenido es, en gran medida, fruto de su trabajo como Gerente de Riesgo y Calidad; y no tengo dudas de que su compromiso y profesionalismo se hará extensivo a su rol en la gestión de negocios internacionales tanto en Argentina como en Perú."

Related Post.